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GABINETE DO VEREADOR MICHAEL MARTINS 
VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL OE VÁRZEA ALEGRE 

REQUERIMENTO LEGISLATIVO N". 17112024 

Varzea Alegra - CE. 09 ele Abol de 2024 

Rei Solicita demandas diversas para os moradores da Baraunas . 

ExcelentisSJmo Senhor 
Alan Salviano Lima 
Presidente da Câmara de Vérzea Alegre-CE 

O Gabtnete do Vereador Michael Martms vem. par me>0 deste. no uso ele suas 

atnbuições legais e amparado pelo Regimento desta Casa. sollCllar que após 

ouvido o Plenáno. seia enVllldo Requenmento ao senhor Elonmareos Cândido, 

secretário municipal de Infraestrutura de Vãrzea Alegre-CE. sohc1tando uma 

solução para os moradores do S1tios Baraunas. Monte Alegre, Santa, Rosa e 

Vacaria que devido ao nível das éguas na passagem molhada às famihas ficam 

µ<eticamente Ilhadas A comunidade pede socorro, sugerindo que sela feito um 

estudo de viabilidade para a instalação de um oommão que passa auxiliar na 

passagem Vale sahentar que a refenda passagem molhada do Sitio Santa Rosa 

necessota de refomlas urgentes 

Sem mais para o momento. nos despedimos oord1almente 
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MICHEL MARTINS DOS SANTOS (MICHAEL) 
VEREADOR AUTOR 

VICE-PRESIDENTE DA CÁMARA DE VEREADORES OE VARZ.EA ALEGRE.CE 


